

JFA キッズサッカーフェスティバル

いわて in きたかみ 写真館

日時： 2019年 6月 15日(土) 10:00~12:30

会場： 岩手中部クリーンセンター 地域振興施設 クリーンドーム

主催： (公社)岩手県サッカー協会

主管： 北上市サッカー協会

後援： (公財)日本サッカー協会

内容： クリニック、5人制ゲーム

* サッカーに親しんだことがない子どもを含め、多くの子どもたちにボールを蹴る
楽しみを味わってもらおう。

参加者： 48名 U-6：3名【男3名】

U-8：45名【男42名、女3名】

運営スタッフ5名：北上市サッカー協会スタッフ、岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ

<開会式の様子>



<トレーニングとゲームの様子>





<集合写真>



U-7/U-8/U-9 の部 参加者

●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想

- ・たくさん交流ができてよかったです。(U-8MJSの保護者)
- ・素晴らしい施設でした。このような機会をどんどん増やしてほしいです。(U-8 花巻サッカー少年団の保護者)
- ・楽しそうにサッカーをしていたので良かったです。(U-8 水沢 UFC イーストの保護者)
- ・他のチームと一緒にすることで良い刺激となりました。(U-8 及川大登くんの保護者)
- ・楽しかったです。また是非参加したいです。(U-8 桜台 SSの保護者, U-8 鈴木亜紀奈さんの保護者)
- ・チームの練習にも取り入れてもらいたいクリニックでした。
- ・子どもたちで考えて、励ます場面もあり、技術面だけでなく相手を思いやる気持ちも育っていると感じました。(U-8 花巻 SSの保護者)
- ・U-6とU-8一緒にクリニックでしたが、小さい子がボール触れなくかわいそうでした。うまい子同士にならないように、配慮が必要だと思います。(U-6/U-8 個人参加の保護者)

●地元責任者のコメント

今年の4月にオープンした施設で実施する事が出来て良かったです。9月には翔南高校サッカー部員によるフェスティバル実施予定となっておりますので、大勢の参加をお待ちしております。
キッズ委員会 北上担当 小野慈

●県協会スタッフのコメント

今日は4月にOpenしたピッカピカの新しい室内フットサルコートでの開催となりました。各種大会と重なり少々市内の参加者が少なかったのですが、北上市内だけでなく、花巻や奥州市からも参加して頂きました。また、当日飛び入り参加も受け入れる事とし、48名での活動となりました。内容はクリニック→アレンジゲーム→大ゲームを行い、サッカーの色々な要素に触れるよう配慮しておこないました。最後には子供達から「もう終わりー?!」「まだやらせてよー」とスタッフにとって嬉しい声がたくさん聞くことが出来て嬉しかったです。

少ないスタッフでしたが、チーム帯同された方々のご協力もあり、無事に成功する事ができました。ありがとうございます。またみんなとグラウンドで会える日を楽しみにしています。

キッズ委員会フェスティバル担当 工藤愛知

キッズ事業開催に関する最新情報および募集案内は、インターネットにて下記ページをご参照ください。
たくさんのご参加をお待ちしております！

岩手県サッカー協会ウェブサイト トップページ <http://www.fa-iwate.com/top.html>

トップページ→各委員会→キッズ委員会のページ http://www.fa-iwate.com/iinkai_kids.html

岩手県サッカー協会キッズ委員会 Facebook

<https://www.facebook.com/pages/公益社団法人岩手県サッカー協会-キッズ委員会/770043823052665>

(編集：蝦名浩明)